



多摩地域のロー・ラッシュ

も。一大人の特撮ファンとも交流し、認知度の幅を広げている。

バスター・フランシスが初めて現れたのは、多摩

シユ。今日も多摩地域の

平和を守っている。



浅瀬を「がさがさ

ビートレインズ 小中学生に選手が指導

町田市総合体育館で
7月27日、東京八王子市
ビートレインズの選手た
ちが講師を務めるバス
ケットボール教室が行わ



れた。町田市や相模原市
内の中学バスケット部やミニ
バスの児童・生徒ら約1
10人が参加し、プロ選
手と共に汗を流した。

この催しは、この手と兵に汗を流した。

東京都都ス
ポーツ協会、
町田市スポー
ツ協会が主催
し、町田市バ
スケットボ
ル協会（川松
光生理事長）
が運営。参加
者を町田市内
のチームに限
らず広く募集
し、子どもた
ちのバスケット
ボール技術の
向上を目

ドリブルを指導する渡嘉敷選手（中央）

のほか、今季加入選手も

参加した。

生徒たちはドリブル、レイ
アップ、コーディネー
ション、1オン1の6つ

の訓練をグループごとに

パス、リバウンド、レイ
アップ、コーディネー
ション、1オン1の6つ

の訓練をグループごとに

ローテーションで回りな
がら、実践的に学んだ。

参加した新町中学校（相
模原市）の長澤ゆきさんは「
プロに教えてもら

う機会はあまりないの
で貴重な経験になった。
知らない練習方法を新鮮

に感じた」と話した。

川松理事長は「子どもたち
が自分のレベルを客

観的に見るきっかけにし
てもらえば嬉しい」と

話していた。

川松理事長は「子どもたち
が自分のレベルを客

観的に見るきっかけにし
てもらえば嬉しい」と